

másVida

tuvoz

Los usuarios cuentan con un sitio exclusivo para escribir noticias. Entra a <http://tuvoz.ultimasnoticias.com.ve>, un canal exclusivo de www.ultimasnoticias.com.ve para la gente como tú

CRISIS HOSPITALARIA

EL PARO ALCANZA 90% DEL PAÍS



Ratifican la atención de las emergencias en todos los puestos asistenciales. ALEJANDRO VAN SCHERMBECK

Los médicos deben cumplir sus horarios

Defienden a la FMV como líderes naturales para la negociación

MABEL SARMIENTO GARMENDIA
msarmiento@cadena-capriles.com

Caracas. Los casi 30 mil galenos de todo el país sumados al paro indefinido convocado por la Federación Médica de Venezuela (FMV) deben seguir cumpliendo con sus horarios de trabajo, según lo indicó el doctor Manuel Parra, presidente de la Sociedad de Médicos del Hospital Jesús Yerena, ubicado en Lídice.

Recalcó que lo que están suspendidas son las consultas externas y las operaciones electivas, pero los médicos –a su entender– deben seguir en sus

puestos y asistiendo a las asambleas diarias.

Ayer por ejemplo en los hospitales J. M. de los Ríos y en el Domingo Luciano de El Llanito continuaron con las acciones de calle en protesta por el retardo del Ministerio de Salud en reconocer sus reivindicaciones salariales y en acelerar las mejoras de la infraestructura de los puestos asistenciales de todo el país.

Parra le respondió al vice-ministro de Redes Hospitalarias, José España, quien señaló que no se sentaría a discutir con el presidente de la FMV, Douglas León Natera, y dijo que él y el resto de la directiva son sus líderes naturales. "Con ellos y el Colegio de Médicos es con quien debe sentarse a discutir el Gobier-

no. Eso es como un pretexto para no llegar a un acuerdo, pues uno de los puntos que hemos plantado en esta protesta es llevar a cabo un proceso eleccionario para cambiar la junta directiva. Queremos elecciones y no las autorizan. Plantear eso así es un exabrupto", declaró.

Señaló que tampoco deben hacer un llamado para discutir con los médicos jóvenes. "No tienen que negociar con los residentes únicamente, sino con las sociedades médicas de los diferentes hospitales para reconocer los problemas actuales", acotó.

La semana entrante realizarán una asamblea nacional en una hospital del Seguro Social. Están solicitando además la entrada de los medios de comunicación a los nosocomios. ■

ALERTA | NO SE PUEDE INTERRUMPIR TRATAMIENTO

Persiste la escasez de medicamentos antirretrovirales

Organización Stop VIH denuncia suspensión de reuniones con el Ministerio de Salud

Caracas. La Organización Stop VIH denunció ayer, a través de un comunicado, que el desabastecimiento de medicamentos antirretrovirales en farmacias oficiales aún no ha sido superado. Peor aún, se ha vuelto una constante durante los últimos dos años, lo cual pone en riesgo la salud de las personas seropositivas, quienes no pueden darse el lujo de suspender la ingesta de medicamentos.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, refirió que en el Hospital Vargas de Caracas desapareció, hace 15 días, aproximadamente, el antirretroviral Kivexa; tampoco se consigue Norvir en el Hospital Pérez de León e Invirase en el Seguro Social.

"¿Por qué las autoridades del Ministerio de Salud le mienten al país? ¿Por qué juegan con la

salud de la población? ¿Por qué se niegan a atender a las ONG y se burlan de los representantes de la redes posponiendo las reuniones previamente acordadas, incumpliendo los compromisos?" Se preguntó Rodríguez, a propósito de la cancelación de una reunión que tenían pautadas las organizaciones con la viceministra de Redes de Salud Colectiva, Miriam Morales.

"El pasado 26 de abril nos reunimos con la viceministra y ese día se acordaron nuevos encuentros para hacer seguimiento a la situación que viven las personas con VIH/Sida; sin embargo no se han producido. Por eso exhortamos a las autoridades a que se tomen con más seriedad el tema, a fin de que sus palabras no se las lleve el viento". Lo peor, señala Rodríguez, es que hasta ahora no han obtenido respuestas ni planteamientos serios por parte de las autoridades.

A la fecha, según cifras oficiales 161 mil 510 venezolanos viven con VIH y sólo 37 mil 827 reciben antirretrovirales. ■

❖ Nos pelamos

El pelón más grave de ayer lo ubicamos en la P19, donde omitimos el nombre de uno de los participantes del foro realizado en la sede de este diario. Se trata de Hernán Matute Brouzés, coordinador de la cátedra de Prevención Antidrogas de la Upel. El segundo fue en la P10, en el Date Ahí, en cuyo título principal nos comimos la tilde de Cúa. El resto de pelones

fue dentro de varias notas, segun detectó el cazagazapos: en la P2, le quitamos el acento a "santamaría"; en la P4, otra vez escribimos mal el nombre de Willian Lara; en la P14, también erramos al escribir el nombre de la jefa del Gobierno de Distrito Capital, Jacqueline Faría; y en la P17, escribimos "bílico" en vez de " bíblico".



Presidente Fundador: MIGUEL ÁNGEL CAPRILES
Presidente: MIGUEL ÁNGEL CAPRILES LÓPEZ

CadenaCapriles

Vicepresidente de Negocios: RICARDO CASTELLANOS
Vicepresidente de Servicios Corporativos: DESIRÉE BUJANDA
Vicepresidente de Medios: NATHALIE ALVARAY

ultimasnoticias.com.ve / cadenaglobal.com
www.cadena-capriles.com / ultimasnoticias@cadena-capriles.com
Torre de la Prensa, Plaza del Panteón, Caracas. Depósito legal 76-0753

UltimasNoticias

Director: ELEAZAR DÍAZ RANGEL
Jefe de Redacción: ERY WILFREDO ALVARADO
Jefa de Información: HILDA CARMONA
Jefa de Fin de Semana: LUZ MELY REYES
Jefa de Ediciones Locales: JOSEFINA RUGGIERO
Jefa de Participación Ciudadana: DANISBEL GOMEZ
Editora Gráfica: Carmen V. Riera
Coordinadores: La Vida: Hercilia Gamica / El País: Jesús Durán (Política), Desiré Lozano (Economía), Willmer Polo (Tribunales y Sucesos) / Opinión y Fin de Semana: Adela Medina / Deportes: Hugo Chávez / Chévere: Orlando Suárez / El Mundo: Ana Carolina Griffi / Edición Nocturna: Luis Villalp / Diagramación: Adriana Acosta R. / Suplementos: Ubaldo Amieita / Fotografía: Ángel Echeverría / Infografía: María Lourdes Sandoval / Web: Andrés Tovar. Asistentes: María Del Nogal (Ediciones Locales) / Carlos Viloria (La Vida) / Magdalena Rodríguez (Política) / Rafael Vielma (Deportes) / María Victoria Pérez (El Mundo) / Sonia Hernández (Chévere) / Francisco Romero (Diagramación) / Gisela Rodríguez (Participación Ciudadana).

	Master:	596.19.11
Redacción:	596.18.23	
Fax:	596.14.33	
Distribución:	596.18.21	
Ventas (aviso desplegado):	596.16.04	
Atención al cliente:	596.16.34	
Taquilla Avisos de Contado:	596.17.73	
Promociones y Mercadeo:	596.17.13	